



EN IMÁGENES



Presentación del libro sobre Mariano Sánchez.

La concejala de Educación, Sandra Myers, asistió ayer a la presentación del libro "Mariano Sánchez Álvarez del Manzano. Educación por el arte"./BARROSO



Directores y productores en el Máster de Guión.

El productor de LaZona Films, Gonzalo Salazar, y el guionista y director Roberto Santiago participaron ayer en el Máster en Guión de Ficción de la Facultad de Comunicación./GUZON



Concierto de alumnos del Conservatorio.

Alumnos del Conservatorio Superior de Música ofrecieron ayer un concierto de música de cámara con sexteto para viento y piano y un quinteto para viento en el patio del Palacio de Figueroa./GUZÓN



Conferencia sobre conventos de clausura.

El profesor de la Universidad de Salamanca, Antonio Casaseca ofreció ayer una conferencia que profundizó en la dimensión de los "Conventos de clausura salmantinos"./BARROSO